
Regarding the issue of Bangladeshi intruders and alleged religious conversion

 डॉ.   नि�शि�कांत दुबे (गोड्डा):  सभापनित महोदय,   मैं वर्ष� 2009            में पहली यहां पर सांसद ब� कर आया था और इस
15        वें साल में मुझे लगता है निक 100                 वीं बार यह मुद्दा मैं इस लोक सभा में उठा रहा हंूॅ। यहां पर दे� में

                अ�ुसूशि/त जानितयों एवं अ�ुसूशि/त ज�जानितयों की बात होती है और मेरे झारखण्ड राज्य को एक आदिदवासी
           बाहुल्य राज्य के तौर पर निबहार से अलग निकया गया था।

  सभापनित महोदय,      स्थि<नितयां ये हैं निक स�् 1951       में झारखण्ड के आदिदवाशिसयों की आबादी 36    पस?ट थी और
      आज जब मैं सांसद हो�े के 15               सालों बाद यह बोल रहा हॅूं तो आज मेरे राज्य में आदिदवाशिसयों की आबादी केवल

  और केवल 24        पस?ट है। यह केवल इस सद� को �हीं,            पूरे दे� के शिलए सो/�े और समझ�े वाली बात है निक हम
            आदिदवासी कल्याण की बात कर रहे है लेनिक� आदिदवाशिसयों की संख्या स�् 1951       से ले कर आज तक घटती ही

 गई है,            जबनिक सभी की ज�संख्या बढ़ रही है। हमारे दे� की ज�संख्या 140       करोड़ हो गई है। जब भारत
  आज़ाद हुआ था,  तब 33      करोड़ की आबादी थी। आज 140    करोड़ आबादी हो गई,     लेनिक� मेरे राज्य में

   आदिदवाशिसयों की संख्या 36  से 24               पस?ट हो गई है। उसका �तीजा यह हुआ निक पूरे दे� में डीशिलमिमटे�� है।
 अभी जम्मू-               कश्मीर ऑगL�ाइज़े�� निबल पर निडस्क�� /ल रहा है। असम तक में डीशिलमिमटे�� हो गया है,  लेनिक�

      झारखण्ड ही एक ऐसा दुभा�ग्यपूण� राज्य है,    जहां निक वर्ष� 2008        में डीशिलमिमट�� �हीं हुआ और उसका कारण
                    यह है निक यदिद डीशिलमिमटे�� हो जाएगा तो लोक सभा की अ�ुसूशि/त जानितयों की सीटों में से एक सीट और

   निवधा� सभा की 3              सीटें घट जाएगंी। निकसी भी आधार पर आदिदवाशिसयों के खिखलाफ अन्याय �हीं हो�ा /ानिहए, 
          इस कारण से पूरे दे� में झारखण्ड ही ऐसा राज्य है,    जिजस�े �हीं हो�े दिदया।

          आज स्थि<नितयां ये हैं निक बांग्लादे� के घुसपैदिठए आते हैं,          आदिदवाशिसयों के साथ �ादी करते हैं और जो मुसलमा�
  की ज�संख्या है,        खास कर झारखण्ड के कुछ जिजले हैं ? गोड्डा, साहबगंज, पाकुड़,      जामताड़ा और जहां से मैं

  सांसद हॅूं ? देवघर,               उ� सभी जिजलों में लगातार मुसलमा�ों की ज�संख्या बढ़ रही है और आदिदवासी मनिहलाओं
                    की ज़मी�ों के /क्कर में बांग्लादे�ी घुसपैदिठए उ�से �ादी कर रहे हैं। यह हिहंदू और मुसलमा� का सवाल �हीं है
       और जो काकोली घोर्ष जी बता रही थीं।? (व्यवधा�)     मैं संयोग से वर्ष� 2004, 2005, 2006     में दिदया गया ममता

           जी का ही स्टेटमेंट इस पार्लिलंयामेंट में ले कर आया हंूॅ। ? (व्यवधा�)          जब वे सांसद थीं तब उन्हों�े कम से कम 10 
               बार कहा था निक बांग्लादे�ी घुसपैदिठयों के कारण पूरे बंगाल की डेमोग्राफी बदल रही है। ? (व्यवधा�)

  मा��ीय सभापनित :          आप लोग बैठ जाइए। मा��ीय सदस्य को बोल�े दीजिजए।

? (व्यवधा�)

डॉ.   नि�शि�कांत दुबे :         कोई इनितहास को गलत �हीं कह सकता है। ? (व्यवधा�)        लेनिक� वे जब से मुख्य मंत्री ब�ी
हैं,    तब से पूरे मालदा, मु�_दाबाद,        काशिलया/क में केवल बांग्लादे�ी घुसपैदिठए बढ़े हुए हैं।

      यही हाल निबहार का है। कदिटहार, निक��गंज, अररिरया,          पूर्णिणंया और भागलपुर सनिहत इ� सभी जगहों में जो
    आदिदवासी और ज�रल पस्थिbलक हैं,           बांग्लादे�ी घुसपैदिठयों के कारण वहां की पूरी डेमोग्राफी बदल गई है।? 

(व्यवधा�)



                मेरा आपके माध्यम से आग्रह है निक यह केवल झारखंड के आदिदवाशिसयों का निवर्षय �हीं है,     बल्किल्क बंगाल का भी
                 निवर्षय है और निबहार का भी निवर्षय है। भारत सरकार से मेरा आग्रह है निक ए�आरसी लागू कीजिजए,  सारे

              बांग्लादेशि�यों को यहां से बाहर कीजिजए और कम से कम झारखंड के आदिदवाशिसयों को ब/ाइए।

महोदय,    आप�े मुझे समय दिदया,  आपका बहुत-          बहुत धन्यवाद। इन्हीं �bदों के साथ जय निहन्द जय भारत।


